
Holland, Alyx 

De : Kim, Sabrina 

Envoyé : Mardi 24 mars 2020 12:30 

À : Theis, Rick; Stickney, Matt; Zimmerman, Shannon; Leslie Church; Dunn, Ryan 

(ext.); Garneau, Vincent; Holland, Alyx; Sra, Jagmeet 

Objet : RE : EPP et besoins sanitaires dans les épiceries (ci-joint) 

Matt en avait parlé lors d'un appel l'autre jour, mais nous pourrions peut-être faciliter la deuxième étape 

(mettre en relation les acheteurs et les fournisseurs potentiels) en créant une page web centralisée qui 

dirait simplement : 

« Voici une liste des fournisseurs qui nous ont contactés par l’entremise du site Achatsetventes – voici où 

ils sont situés au Canada et voici les fournitures qu'ils disent pouvoir fabriquer. Nous vous invitons à 

communiquer avec eux. » 

De : Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Mardi 24 mars 2020 12:21 

À : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-  
cvpm.gc.ca>; Leslie Church <leslie.church@canada.ca>; Dunn, Ryan (ext.) <ryan.dunn@canada.ca>; Garneau, Vincent 

<Vincent.Garneau@dpmo-cvpm.gc.ca>; Holland, Alyx <alyx.holland@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina 

<Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; Sra, Jagmeet <Jagmeet.Sra@dpmo-cvpm.gc.ca> 

Objet : RE : EPP et besoins sanitaires dans les épiceries (ci-joint) 

Ou une blouse. 

De : Stickney, Matt <Matt.Sticknev@pmo-cpm.gc.ca>  

Envoyé : Mardi 24 mars 2020 12:19 

À : Zimmerman, Shannon <Shannon.Zirnmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Leslie Church <leslie.church@canada.ca>; Dunn, 

Ryan (ext.) <ryan.dunn@canada.ca>; Garneau, Vincent <Vincent.Garneau@dpmo-cvpm.gc.ca>; Holland, Alyx 

<alyx.holland@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>;  

Sra, Jagmeet <Jagmeet.Sra@dprno-cvpm.gc.ca>  

Objet : RE : EPP et besoins sanitaires dans les épiceries (ci-joint) 
 
La première étape consiste à demander au ministère de la Santé si, et quand, des directives seront émises pour les 
travailleurs des épiceries et les pharmaciens.  

Par exemple, pourquoi un pharmacien aurait-il besoin d'un masque N95? Je ne sais pas. 

Deuxièmement, je pense que l'objectif devrait être de les mettre en contact avec des fournisseurs potentiels plutôt que 

ce soit nous qui leur procurions ces produits. Les mettre directement en contact avec des fournisseurs qui pourraient les 

aider? 

De : Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>  

Envoyé : Mardi 24 mars 2020 10:24 

À : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; Leslie Church <leslie.church@canada.ca>; Dunn, Ryan (ext.) 

<ryan.dunn@canada.ca>; Garneau, Vincent <Vincent..Garneau@dpmo-cvpm.gc.ca>; Holland, Alyx <alyx.holland@pmo-  
cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sa brina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>; Sra, Jagmeet 

<iagrneet.Sra@dpmo-cvpm.gc.ca>  

Objet : EPP et besoins sanitaires dans les épiceries (ci-joint) 

Bonjour à tous. 
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Vous trouverez ci-joint les deux modélisations fondées sur les données de Loblaw et de Sobeys, qui ont ensuite été 

extrapolées pour l'ensemble du marché de l'épicerie. Cela n'inclut pas les pharmacies, mais seulement Loblaw. Je 

crois savoir que les SM ont reçu plus de détails sur les pharmacies. 

Ils ont fait des hypothèses sur la fréquence à laquelle les masques et les gants doivent être changés, donc je pense 

qu'une évaluation de l'ASPC sur la nécessité de ces changements serait utile pour déterminer l'exactitude de leurs 

chiffres. 

Au plaisir d’en discuter plus à fond. 


